
“É muito importante ter a voz do paciente em todo o processo. Desde uma avaliação de tecnologia, até o momento da incorporação, no setor público ou privado, geralmente o paciente é no máximo consultado. Isso já é um grande ganho para a gente estar aqui" 

- Gustavo San Martin, diretor executivo da Amigos Múltiplos pela Esclerose – AME, no X Fórum
Nacional sobre Medicamentos no Brasil - Doenças Autoimunes
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